

## Tebar Berkah di Hari Jumat, Satgas Yonif 512/QY Berbagi Makanan Sehat ke Masyarakat Oksibil

Jefri Jayapura - [PAPUA.XPRESS.CO.ID](http://PAPUA.XPRESS.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 08:20



Oksibil, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua – Dalam semangat kepedulian dan kebersamaan, Satgas Yonif 512/QY kembali menunjukkan perhatiannya kepada masyarakat Oksibil dengan menggelar aksi sosial berbagi makanan sehat pada Jumat pagi. Kegiatan bertajuk Tebar Berkah di Hari Jumat ini

merupakan bentuk nyata kepedulian prajurit TNI terhadap warga sekitar, khususnya anak-anak sekolah yang masih banyak belum sempat sarapan sebelum memulai aktivitas belajar. Jumat. (14/2/2025).

Serka Hendri Rubianto, yang memimpin kegiatan ini, mengungkapkan rasa syukurnya karena dapat berbagi dan membantu meringankan beban masyarakat sekitar.

“Kami senang bisa berbuat kebaikan kepada masyarakat dengan berbagi makanan sehat ini. Terlebih di pagi hari, banyak anak-anak sekolah yang melintas, dan setelah kami tanyakan, ternyata masih banyak dari mereka yang belum sempat sarapan,” ujar Serka Hendri.

Kegiatan yang berlangsung di depan Pos Kotis Oksibil ini disambut dengan antusias oleh warga, terutama anak-anak yang tampak gembira menerima makanan dari para prajurit. Salah satu adik, Febri, dengan wajah penuh semangat menyampaikan rasa bahagiannya.

“Saya senang sekali, makanan yang diberikan Bapa Tentara ini enak dan bikin kenyang. Terima kasih, Bapa Tentara,” ujarnya dengan senyum lebar. Tak hanya sekadar berbagi makanan, kegiatan ini juga menjadi momen bagi prajurit Satgas Yonif 512/QY untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat setempat. Selain memberikan makanan, Personel Satgas Yonif 512/QY juga menyempatkan diri untuk berbincang dengan warga, mendengar keluhan mereka, serta memberikan motivasi kepada anak-anak sekolah agar tetap semangat dalam belajar.

Aksi sosial seperti ini bukanlah yang pertama kali dilakukan oleh Satgas Yonif 512/QY selama bertugas di wilayah Papua. Sebelumnya, Satgas Yonif 512/QY secara rutin menggelar berbagi makanan di hari jumat. Tebar Berkah di Hari Jumat bukan sekadar aksi berbagi makanan, tetapi juga bukti nyata bahwa TNI selalu hadir untuk rakyat, menjaga persatuan, dan menciptakan keharmonisan di tengah masyarakat.